



ASUME PRESIDENCIA DE DIPUTADOS

Creel ofrece trabajar por unidad en San Lázaro

POR XIMENA MEJÍA

lxztt.mejia@gimm.com.mx

El nuevo presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda, expresó que su compromiso en el cargo será el de garantizar la unidad entre las fracciones parlamentarias.

El diputado federal por el PAN fue electo en el pleno de la Cámara con 455 votos a favor, cero en contra y dos abstenciones. El nombramiento del panista como presidente de la Cámara de Diputados, y de los integrantes de la Mesa Directiva, son para el segundo año de la 65 Legislatura.

El cambio de la presidencia de la Mesa se llevó a cabo de manera tersa. Sólo dos diputados de Morena se abstuvieron de votar a favor del panista. Se trató de Armando Corona y Roberto Domínguez.

Creel, quien fuera secretario de Gobernación durante el sexenio de Vicente Fox, agradeció la confianza de todos los grupos parlamentarios para ocupar el cargo.

“Estoy listo para enfrentar uno de los retos más trascendentes que he tenido como representante popular: velar por el equilibrio entre las libertades de ustedes, de sus grupos parlamentarios, y la eficacia y cumplimiento de las funciones constitucionales de esta Cámara. Esto lo haré preservando siempre el interés general, por encima de los intereses partidistas o particulares”, prometió.

En tanto, por unanimidad de todos los grupos parlamentarios, el coordinador de los diputados federales de Morena, Ignacio Mier Velasco, asumió la presidencia de la Junta de Coordinación Política de San Lázaro.



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
EXCELSIOR	4	01/09/2022	LEGISLATIVO



Foto: Cuartoscuro

Al convertirse en presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel destacó el trabajo de su antecesor, Sergio Gutiérrez Luna.